

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN LURING (PERTEMUAN 4)

Nama Sekolah : MTs. Kabeloa Alkhairaat Pewunu
Kelas / Semester : VIII (Delapan) / (Genap)
Mata Pelajaran : Sejarah Kebudayaan Islam
Materi Pokok : Sejarah Berdirinya Dinasti Ayyubiyah
Alokasi Waktu : 2 x 40 menit (1 x pertemuan)

KOMPETISI DASAR 3.1 Memahami sejarah berdirinya Dinasti Al Ayyubiyah 3.2 Memahami para pendiri dinasti Al Ayyubiyah 3.3 Memahami penguasa Dinasti Al Ayyubiyah yang terkenal 4.1 Menceritakan biografi tokoh yang terkenal pada masa Dinasti Al Ayyubiyah		
Tujuan Pembelajaran 1. Menceritakan biografi tokoh yang terkenal pada masa Dinasti Al Ayyubiyah yaitu Malik Al Kamil Muhammad 2. Mengidentifikasi peristiwa penting yang terjadi pada masa pemerintahan Malik Al Kamil Muhammad 3. Menjelaskan peristiwa penting yang terjadi pada masa pemerintahan Malik Al Kamil Muhammad		
Materi: C. Penguasa dinasti Ayyubiyah yang terkenal ◆ Malik Al-Kamil Muhammad (615-635 H/ 1218-1238 M)	Metode pembelajaran : • Diskusi • Tanya Jawab • Penugasan	Alat/Media/Sumber: • Gambar • Papan Tulis • Spidol • Kertas
Kegiatan Pendahuluan • Salam, berdoa, motivasi, apersepsi Kegiatan Pembelajaran a. Guru menyuruh peserta didik membaca literatur tentang tokoh yang terkenal pada masa Dinasti Al Ayyubiyah yaitu Malik Al Kamil Muhammad, serta peristiwa penting yang terjadi pada masa pemerintahan Malik Al Kamil Muhammad b. Guru membentuk kelompok yang anggotanya sudah ditentukan secara acak pada awal pelajaran, agar peserta didik bisa Berdiskusi untuk menyusun pertanyaan agar mengarah pada tujuan pembelajaran dengan bimbingan guru, tentang tokoh yang terkenal pada masa Dinasti Al Ayyubiyah yaitu Malik Al Kamil Muhammad, serta peristiwa penting yang terjadi pada masa pemerintahan Malik Al Kamil Muhammad c. Guru memberi tugas kepada kelompok untuk dikerjakan oleh anggota-anggota kelompok (peserta didik yang lebih mengerti diberi tugas untuk menjelaskan pada anggota-anggotanya yang lain mengenai tokoh yang terkenal pada masa Dinasti Al Ayyubiyah yaitu Malik Al Kamil Muhammad, serta peristiwa penting yang terjadi pada masa pemerintahan Malik Al Kamil Muhammad d. Perwakilan dari setiap kelompok mempresentasikan hasil diskusi kelompok tentang tokoh yang terkenal pada masa Dinasti Al Ayyubiyah yaitu Malik Al Kamil Muhammad, serta peristiwa penting yang terjadi pada masa pemerintahan Malik Al Kamil Muhammad. e. Validasi hasil diskusi dan guru memberikan bimbingan tentang tokoh yang terkenal pada masa Dinasti Al Ayyubiyah yaitu Malik Al Kamil Muhammad, serta peristiwa penting yang terjadi pada masa pemerintahan Malik Al Kamil Muhammad Kegiatan Penutup • Melaksanakan tanya jawab • Menyimpulkan materi pelajaran • Melakukan refleksi proses pembelajaran • Doa dan memberi salam		
Penilaian		
1. Penilaian Sikap Relegius 2. Penilaian Sikap Sosial 3. Penilaian Pengetahuan untuk KI-3 (soal terlampir) 4. Penilaian Keterampilan untuk KI-4 terlampir (diskusi dan presentase)		

Mengetahui
Kepala Madrasah

Balaroa Pewunu April 2020
Guru Mata Pelajaran

MUSTAPA, S.Ag.,M.Pd.I
NIP: 196503032005011001

ALAM SRIYANTO, S.Pd.I.,M.Pd.I
NIP: 198005142014111001